



Édito de

Fabienne JACQUEMARD

Directrice de la CPAM du Doubs



L'année 2024 a été marquée par la poursuite de notre engagement sur nos missions fondamentales de service. Nos engagements sur l'accès aux soins se sont par ailleurs illustrés par l'accompagnement de l'exercice médical coordonné, la signature de nouveaux contrats d'assistants médicaux ou encore la recherche de médecins traitants pour les patients en Affection de Longue Durée.

Deux thématiques fortes sont à noter sur cet exercice pour l'ensemble des CPAM, comme pour la nôtre : l'accentuation de notre implication sur la prévention en santé et de notre engagement à éviter et à lutter contre les fraudes.

Côté prévention, les invitations aux dépistages organisés des cancers, pour lesquels nous savons que notre pays a du retard, sont dorénavant envoyées par l'Assurance Maladie avec, en complément, une nouvelle démarche proactive d'incitation. Nous avons aussi, à la CPAM du Doubs, démarré en 2024 le dispositif de dépistage précoce des troubles visuels et du langage des jeunes enfants auprès de dix-sept classes dans six écoles du département.

Côté Lutte Contre la Fraude, nous avons renforcé les équipes et nous nous sommes professionnalisés, avec une atteinte des objectifs très ambitieux qui nous étaient fixés et une contribution active à la région.

2024 est aussi une année marquée par la formalisation de notre feuille de route stratégique avec 3 ambitions fortes pour la CPAM du Doubs :

- Garantir le meilleur service à nos publics et l'accès aux soins
- S'appuyer sur une organisation basée sur la cohésion interne et la responsabilité
- S'adapter en permanence en fonction des enjeux externes et internes

Cette adaptation aux enjeux s'illustre parfaitement par l'engagement fort de l'Assurance Maladie en 2024 sur le sujet de la transition écologique, à la fois en interne, concernant notre fonctionnement (décarbonation de nos bâtiments, nos achats, nos déplacements...), et en externe, en prônant un système de santé durable et en portant des messages préventifs (décarbonation du système de santé, sensibilisation aux impacts des perturbateurs endocriniens que la CPAM du Doubs a contribué à porter auprès des sages-femmes en région...).

Toutes ces missions, actions et avancées soulignent une nouvelle fois l'investissement de tous les collaborateurs de la CPAM du Doubs au quotidien et je tiens à les en remercier.